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Chant : Il va y avoir une rencontre dans les airs 
 
8 :11  
Je me figure simplement cela dans ma pensée en ce moment, et vous? Gloire au 
Seigneur! Alors on pourra tous se rassembler à une petite cabane en rondins, nous 
pourrons tous chanter.   
 
(Chant)  
Il  y  aura une  rencontre  
Dans les airs,  
Dans le doux, doux au-delà;  
Je vous rencontrerai   
Et  vous saluerai  Là-bas,  
Dans cette demeure éternelle,  
Il  y  aura des chants comme jamais  
Mortel  n’a entendu,  
Ce s’ra glorieux,  je vous le dis! 
Le Fils de Dieu Lui-même dirigera 
Cette rencontre dans les airs.  
 
Amen. 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! 
C’est bon d’être dans la Maison du Seigneur aujourd’hui, avec des croyants qui aiment ce 
Message et croient de tout leur cœur. Nous allons à une rencontre dans les airs. Amen. Il 
n’y a rien de mieux que cela. Gloire au Nom du Seigneur! 
 
J’aimerais souhaiter la bienvenue à tous aujourd’hui. Tous ceux du Texas et de la 
Géorgie, de tout autour du monde. Bienvenue ici aujourd’hui et je prie que vous soyez 
comme nous, dans une grande expectative de quelque chose qui se produira, venant du 
Seigneur. Dites-vous amen à cela? (Amen.) Frère Branham a dit, si vous venez en vous 
attendant à quelque chose, vous allez l’obtenir. Aussi j’espère que vos attentes sont 
vraiment élevées ce matin. Parce qu’Il est ici ce matin. Je L’ai amené avec moi et vous?  
Amen! (Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Asseyez-
vous.  
10 :33 
Bonne Fête des Pères! À tous les pères et les grands-pères, c’est un jour spécial pour vous 
et je ne sais pas si vous avez entendu la citation du jour ce matin, c’était en sorte dédié à 
la fête des mères, mais la fête des pères aussi. Quelqu’un a demandé à Frère Branham, 
est-ce que je vais reconnaître ma mère Là-bas de l’autre côté? Il a dit, tu vas la 
reconnaitre, il a dit, tu vas reconnaitre chaque mère. Amen. Il lui a rappelé Jean et Pierre, 
comment Il les avait amenés sur le Mont de la Transfiguration. Il a dit, ils n’avaient 
jamais vu Moise et Élie, et ils savaient exactement qui ils étaient. Ainsi nous 



reconnaitront notre père Abraham, nous allons reconnaitre Moise, nous allons reconnaitre 
Élie, même si vous n’avez jamais vu Frère Branham, vous allez  reconnaitre Frère 
Branham, vous allez reconnaitre tout le monde! Tout le monde, tout le monde, tout le 
monde! Amen! Vous parlez d’une rencontre dans les airs!! Gloire au Seigneur! Amen. 
 
Vous savez ce qui est si merveilleux? Ce prophète va nous parler de tout cela 
aujourd’hui. Oh, c’est un jour spécial. Nous aimerions souhaiter la bienvenue à nos 
invités spéciaux aujourd’hui. Ils sont ici pour le Camp Still Waters. Combien sont ici 
pour le Camp Still Waters? Voulez-vous vous lever, ceux qui sont ici pour le Camp Still 
Waters. Bienvenue! Wow! Eh bien, ça va être les plus grands jours de votre vie. La 
semaine entière va l’être car vous serez remplis de Sa présence, vous serez assis 
ensemble dans les Lieux Célestes en Sa présence et Il va vous remplir de Son Saint-
Esprit. C’est assuré! C’est assuré! Amen. Gloire au Seigneur! Le camp commence à 
l’instant! (Applaudissements)  Amen! Gloire au Seigneur! Oh, je veux licher le miel qui 
sera sur eux. Nous aurons beaucoup de miel sur nous. Nous serons vraiment au ralenti 
quand nous sortirons d’ici, plein de mélasse et de miel, du Saint-Esprit, par ce que nous 
faisons ici. Que faisons-nous ici aujourd’hui? Nous sommes dans le processus final d’être 
adoptés. Des fils et des filles de Dieu. Nous sommes oints du Saint-Esprit et placés 
positionnellement par le Saint-Esprit, par le Saint-Esprit. Quel temps spécial pour 
l’Épouse. Il dit au monde, le Seigneur Jésus, ce doux Saint-Esprit dit au monde et à 
Satan, Il lui donne un décret : ‘Celui-ci est mon fils, celle-ci est ma fille, leur parole est 
Ma Parole. Ce qu’ils lient sur la terre, Je le lie dans le Ciel. C’est la Promesse qu’Il vous 
a faite. Amen. Gloire au Seigneur! Amen. Amen, amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
J’aime ça. Nous donnons, nous te donnons un décret Satan, il a déjà, il tremble déjà, c’est 
ce qu’il a fait. Nous vivons présentement dans la Terre Promise nous a dit Frère 
Branham. Il a dit, la Terre Promise? Oui, nous vivons dans la Terre Promise et nous 
devons nous battre pour chaque parcelle que nous franchissons. Toutes ces promesses, 
d’être des fils et des filles de Dieu adoptés, c’est un combat. C’est un combat. Mais nous 
ici à l’église, selon la Parole que nous connaissons, c’est facile de mener ce combat 
quand vous savez que vous allez gagner la bataille. Et nous savons que nous avons gagné 
cette bataille. Nous l’avons gagnée et c’est ce dont nous allons parler au Camp, dégainer 
notre Épée et frapper ce diable. Ainsi nous sommes la Parole vivante de Dieu, rendue 
manifeste dans la chair humaine. C’est une énorme responsabilité. Nous sommes rendus 
manifestés dans la chair humaine. Nous vivons présentement dans la Terre Promise 
comme il l’a dit, et nous mangeons de ce maïs. C’est cette Nourriture emmagasinée. 
C’est ce que c’est. Assis ensemble dans les Lieux Célestes.  
15 :15 
Maintenant ce grand Tuteur, dont parle Frère Branham, qui est ce Tuteur?  Je sais de Qui 
je parle. Comment pouvons-nous Le reconnaitre? Vous devez être capable de Le 
reconnaitre. Comment Le reconnaitrons-nous? C’est le Saint-Esprit.  
Premièrement Il va nous parler par des lèvres humaines. (Amen.) Oui. 
(Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Gloire! 
Vous pouvez vous asseoir. 
Il dira la Vérité chaque fois. Chaque fois qu’Il parlera, ce devra indéniablement être la 
Vérité. Il se révélera Lui-même et tous les mystères nous seront révélés par Lui, qui 
étaient cachés depuis la fondation du monde. C’est ce que fera ce Saint-Esprit. Alors Il se 



confirmera Lui-même, par la Parole. Il va se confirmer Lui-même par la Parole. Ce n’est 
pas suffisant de le dire, Il va se confirmer Lui-même. Alors Il accomplira chaque Écriture 
de la Bible qui parle de Lui. Amen. Et puis Il sera confirmé par une Colonne de Feu. 
Amen. (Applaudissements.) Amen. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
Alors Il se révélera Lui-même, par la révélation spirituelle à l’Épouse de Jésus-Christ. Le 
monde entier ne peut pas voir ce tableau, pour l’Épouse de Jésus-Christ, il n’est pas 
nécessaire que nous voyions ce tableau, nous savons que la Colonne de Feu est dans ce 
bâtiment juste ici. Nous savons que cette Colonne de Feu était au bout de la rue 
Springfield, en 1933. Nous n’y étions pas, mais je sais que ça s’est produit et je sais 
qu’Elle est ici. Mais cela a été prouvé au monde, que c’est Son messager. Que c’est le 
prophète de Dieu. Ainsi Il nous dit, celui-ci est Mon messager, Il est le Saint-Esprit, Il est 
votre Tuteur, écoutez-Le! Amen.  Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
 
18 :26 
Si cela est vrai, et ça l’est! Alors, d’écouter les bandes dans l’église est Scripturaire. 
(Amen!) (Applaudissements.) Amen. Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
Quand la Parole dit, c’est Paul qui parle, si nous-mêmes ou un ange du ciel vous 
annonçait un autre Évangile que celui que nous vous avons prêché, qu'il soit anathème ! 
Ainsi en écoutant un Évangile révélé, prouvé, confirmé, prononcé par le septième 
messager, qui est le Saint-Esprit, c’est la Volonté parfaite de Dieu. (Applaudissements) 
Amen! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!  
C’est ce que Jésus, cette Épouse de Jésus-Christ, c’est exactement ce que nous croyons. 
Et il nous a dit, quelle pâture nous sommes censés manger. Il a dit, je ne donne pas, il dit 
qu’il a emmagasiné de la Nourriture pour que l’Épouse de Jésus-Christ puisse se nourrir. 
Il nous a dit où manger et quoi manger et comment nous devions manger. Et il a dit, ce ne 
sont pas des mauvais herbes, ni des chardons. C’est de la Nourriture précieuse 
emmagasinée et nous devenons bien dodus avec ça. Amen. Il a dit, c’est ce que fait 
l’Épouse de Jésus-Christ, elle En mange constamment. Et c’est ce que nous devons faire. 
C’est de constamment En manger. C’est comme avec les jeunes au Camp, nous avons 
une des équipes pour les hypoglycémiques. Nous savons tous ce que c’est, il faut manger 
constamment, vous avez des hauts, vous savez ce qu’est l’hypoglycémie, on en a déjà 
parlé, vous avez des hauts, puis des faiblesses, il vous faut garder cette performance 
constamment, c’est ce que cette Épouse doit faire, constamment demeurer dans cette 
Parole. Parce que ce Tuteur est toujours avec vous, Il vous parle constamment. Il parle 
par des lèvres humaines à l’Épouse de Jésus-Christ. Vous devenez à l’image même du 
Père. Amen. Gloire au Seigneur! Amen.  
20 :57 
Il dit que vous agissez tout comme Lui, vous parlez tout comme Lui, et vous dites amen à 
chacune des Paroles qu’Il dit. Il dit que vous devenez si bénis que vous levez les mains en 
l’air, quand Il dit quelque chose, Alléluia! Amen. Alléluia! (Alléluia!) Amen. 
(Applaudissements.) Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Aujourd’hui ce sera une autre lettre écrite en rouge. Nous voulons y arriver tout de suite 
car nous sommes si excités d’écouter ce Message avec vous et vous savez la semaine 
passée, nous n’avions pas de réunion parce que nous sortions du Camp et dimanche à 



cause de l’horaire. Mais j’ai été si béni, dans ce Message, et cette série de Messages est si 
importante, L’Adoption, que nous devons l’étudier et l’écouter. Parce qu’elle est remplie 
de pépites de ce Message. C’est un fait que ça va changer votre vie, si vous ouvrez votre 
cœur et y croyez aujourd’hui. Vous ne serez plus la même personne quand vous quitterez 
ce bâtiment qu’en entrant, c’est impossible. Il ne va pas simplement être assis dans les 
Lieux Célestes, parce que cette Colonne de Feu est ici, mais Il va vous dire d’où vous 
venez,  Il va vous dire qui vous êtes maintenant même. Il va vous dire où vous allez. Et 
puis Il va vous dire ce que vous allez faire quand vous arriverez Là. C’est merveilleux. Et 
aussi, Il va vous rappeler à nouveau qu’il vous a vu au-delà du Rideau du Temps, de 
l’autre Côté, vêtus de Robes Blanches. J’étais là! Vous étiez Là! (Applaudissements) Il 
nous a vus. Amen. Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir. Aussitôt que Frère Branham s’est dit, serais-je un brouillard, serai-je un nuage 
qui flotte, un frère me disaient l’autre jour, à des funérailles, je me demande s’ils jouent 
de la harpe quelque part ou quoi? Mais seule, l’Épouse de Jésus-Christ connait la Vérité. 
Elle sait que lorsque ce corps terrestre est détruit, instantanément nous nous retrouvons 
dans la Présence du Seigneur Jésus, avec les autres saints, adorant le Seigneur Jésus. 
Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Nous avions une citation au Camp, j’aimerais la ramener ici, c’était que Samuel, on dit 
que Samuel a été ramené par la sorcière d’Endor. Il dit, ramené. Frère Branham dit, 
c’était Samuel. Il portait encore sur lui cette robe du prophète, il avait encore cette 
onction sur lui. Il dit, nous ne faisons que changer d’endroit, ce que nous sommes ne 
change pas.  Nous ne changeons que d’endroit. Il dit, mais ce prophète était conscient de 
ce qui se passait ici-bas. Je crois que ce prophète est conscient de ce qui se passe ici 
même. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Je connais une église!!! Amen. 
Vous pouvez vous asseoir.  
Et cette église est formée à travers le monde, vous à l’écoute et partout. Dieu rassemble 
Son Épouse qui croit cette Parole, comme nous le savons et le disons, c’est seulement ce 
Message qui peut unir l’Épouse de Jésus-Christ ensemble.  
24 :52 
Ça ne peut pas être moi! Je n’ai pas de ministère, je n’ai qu’un ministère : Écoutez-Le! 
C’est ça mon ministère, exactement. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au 
Seigneur! J’aime ça! Je pourrais ne dire que ces (trois mots en anglais) deux mots (en 
français) et m’asseoir. Parce que vous le croyez. Et c’est facile de m’avancer ici devant 
des frères et des sœurs de l’Épouse de Jésus-Christ qui aiment ce Message et croient ce 
Message comme je crois ce Message. Il y a même davantage que nous allons écouter 
aujourd’hui de notre Tuteur. Il va vous parler de tout ce qu’est votre héritage. Oh, c’est 
un mot merveilleux. C’est un mot merveilleux et il vous appartient. Qui de vous parents 
se soucient de vos enfants ou de vos petits-enfants? Ou peut-être que vous vous souciez 
de votre maman ou votre papa, ou vos grands-parents ou  de quelqu’un d’autre. Vous 
avez quelqu’un de votre famille que vous aimeriez qu’ils voient le Message? Levez votre 
main bien haut. Vous avez quelqu’un dont vous vous souciez? J’ai la réponse pour vous. 
J’ai la promesse pour vous. J’ai l’héritage pour vous. Crois au Seigneur Jésus et toi et ta 
famille, vous serez sauvés. WOO! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
N’est-ce pas merveilleux? Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir.  



26 :56 
Oh, Gloire au Nom du Seigneur! Si vous avez suffisamment de foi pour votre propre 
salut, ayez suffisamment de foi, peu importe combien ce garçon s’est éloigné, ou cette 
fille, ils seront sauvés de toute façon! Woo! Oui. (Applaudissements) Oui! Gloire au 
Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Amen. Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir.  
Ce n’est pas,  ce qui est si merveilleux, ce ne sont pas mes paroles, je ne dis pas 
simplement quelque chose pour que vous vous sentiez bien, ce sont les Paroles de El, 
Elah, Elohim. Amen. Dieu d’une manière ou d’une autre, s’il doit les aliter, les amener 
dans un hôpital, mourants, ils seront sauvés. Dieu l’a promis. L’héritage. Oh, ils seront Là 
et tous leurs enfants avec eux. Oh! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Restez debout. Comme c’est merveilleux, restez simplement debout s’il vous 
plait, nous allons arriver à la bande. Comme c’est merveilleux d’avoir cette promesse. 
Qu’Il va vous rappeler ce matin que c’est votre héritage. Parce que vous êtes l’Épouse. 
Quand une épouse s’unit à son époux, tout ce qui est à lui devient à eux. Ainsi, Il vous a 
donné une promesse, il a dit, c’est la Parole, c’est à vous. Ainsi ne regardez pas en 
arrière, c’est là, c’est la promesse. La Parole de Dieu ne peut pas faillir, tenez-vous-Y, 
croyez-La. Toi et ta famille, vous serez sauvés. Ils viendront d’une manière ou d’une 
autre. Or, si vous vous éloignez, vous allez revenir. Remerciez le Seigneur pour la Parole. 
Remerciez le Seigneur pour le Message de l’heure. Merci Seigneur Jésus!  
29 :25 
Il y a même davantage, êtes-vous prêts? (Amen) À la fin de cette précieuse lettre écrite en 
rouge aujourd’hui, pour l’Épouse de Jésus-Christ,  nous disons bien des fois que ce 
Message est une lettre d’amour. Et ça l’est réellement. Rien ne parle à notre cœur ou 
notre âme, notre être intérieur comme ce Message. C’est ce pourquoi nous sommes ici. 
Nous sommes simplement ici pour L’adorer et Le remercier. Nos pensées ne peuvent pas 
tout voir ce qu’Il fait pour nous. Quand nous sommes abattus, Il nous relève. Quand nous 
tombons, Il est juste là. C’est parce qu’Il vous a prédestiné avant la fondation du monde, 
Il vous a choisi, vous ne L’avez pas choisi, Il vous a choisi. Il a mis votre nom là. Il l’a 
écrit avec Son Sang. Il vous a pardonné. C’est à vous! Ça vous appartient! C’est 
entièrement votre héritage. Tout ce qui vient avec. Frère Branham dit, si vous êtes 
l’ivrogne le plus bas, ça ne dérange pas, ça vous appartient. Nous sommes les plus bas, 
des plus bas, des plus bas, mais nous sommes l’Épouse de Jésus-Christ. Tout nous 
appartient. Mais à la fin, il va river le clou. J’aime quand Frère Branham dit qu’il rive le 
clou. Il veut que vous soyez certain pour ne pas vous relâcher. Et que personne d’autre ne 
se relâche. Nous avons vu dans le Message, nous sommes comme l’arche de Noé, nous 
sommes scellés à l’intérieur. Nous ne pouvons pas sortir parce qu’Il nous a scellé à 
l’intérieur. Il veut que vous soyez certain de savoir qui vous êtes dans cette lettre 
d’amour. Il veut que vous sachiez Qui Il est. Il ne fait pas d’erreur, il savait qui il était, et 
le Message entier est rivé à la fin. Il le fait dans chaque Message. C’est toujours après 
63… Hmm. Il est né prophète de Dieu! Il est encore le prophète de Dieu! 
(Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur!  
 
Il n’y a pas d’autre prophète, il n’y a pas d’autre messager, non. Dieu l’a envoyé, c’est 
fait. Tous les mystères ont été révélés. Et il va vous en parler. Or, il n’y a pas d’endroit 
vacillant. Il a dit,  



Mes amis, il ne nous reste plus beaucoup de temps, trésors. Je vous appelle “trésors”, 
parce que c’est ce que vous êtes. Vous êtes mes trésors. Êtes-vous heureux d’être les 
trésors du prophète de Dieu? Amen. Mathieu 10 :24 Celui qui reçoit un prophète en 
qualité de prophète reçoit une récompense de prophète. Amen. Des trésors de Dieu. C’est 
ce que nous sommes. Savez-vous quoi? Un verset me vient à l’esprit. Paul a dit: “Je suis 
jaloux de vous (Son Église) d’une jalousie de Dieu, parce que je vous ai fiancés.” Voilà, 
c’est dit là. C’est ça. “Parce que je vous ai fiancés, fiancés à Christ, comme une vierge 
pure.” Or, si c’était vrai en ce jour-là, il a dit, c’est alors que ces gens m’ont dit, Jésus 
viendra vers toi, et tu, tu nous présenteras à Lui. Une vierge pure, jugée selon la Parole 
que tu leur auras prêchée. Amen. Il nous présentera au Seigneur Jésus-Christ. Je dirais 
que de jouer les bandes est plutôt important. L’aimez-vous de tout votre cœur ce matin? 
Amen. Inclinons la tête.  
 
Comme c’est merveilleux de savoir ce que nous savons. D’avoir cette révélation 
particulière qu’Il a donnée à l’Épouse de Jésus-Christ. De savoir qu’Il nous a appelés, 
prédestinés, et que c’est par Sa miséricorde et Sa grâce que nous sommes ici aujourd’hui. 
Dans le processus d’être adoptés. C’est un processus. Nous parlons de ces choses, mais 
un de ces jours ça va arriver… C’est en train d’arriver aujourd’hui, maintenant même en 
écoutant ce Message. Ce processus est en train de se faire. Il est en train de vous adopter, 
chacun d’entre vous. Et Il est ici aujourd’hui pour nous donner quoi que ce soit que nous 
avons besoin. Tout ce que nous avons à faire est de le croire. Et nous le croyons parce 
que la promesse est, que nous prononcerons la Parole. Et il dit que cette Épouse, quoi que 
ce soit que vous demandiez sur la terre, Je le lierai dans le Ciel. Il vous dit par Sa Parole, 
que vos enfants, votre famille, qui que ce soit que vous vouliez, réclamez-les. Ils vont 
être là.  C’est une promesse, ne la perdez pas, ne regardez pas en arrière. Vous avez 
besoin de guérison? Il va vous la donner. Vous voulez davantage du Saint-Esprit? Il va 
vous Le donner aujourd’hui. Vous voulez être rafraîchis et simplement, Seigneur, être un 
véritable fils ou fille de Dieu, aujourd’hui Il va vous l’accorder. Le Saint-Esprit est ici, 
maintenant même, pour vous donner quoi que ce soit que vous vouliez. Il veut davantage 
vous le donner que vous ne le voulez. C’est sûr, nous allons l’obtenir. Il va nous dire qui 
nous sommes, ce que nous sommes, où nous allons et tout à ce propos. Merci Seigneur 
d’avoir emmagasiné cette Nourriture, afin que nous puissions l’entendre. Merci Seigneur 
d’être avec nous aujourd’hui. 
 
Chant : Il est ici. 
 
 
 
 
 


